



Landeshauptstadt München, Baureferat
81660 München

Tiefbau
Stabsstelle
Bau-T1/S

I. An den
Bezirksausschuss 9
Frau Anna Hanusch
Geschäftsstelle Nord
Ehrenbreiter Str. 28 a
80993 München

81660 München
Telefon: 089 233-61112
Telefax: 089 233-61135
Dienstgebäude:
Friedenstr. 40
Zimmer: 2.602
Sachbearbeitung:

Ihr Schreiben vom

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum

24.05.2018

Fahrradabstellplätze Nymphenburger Straße / Rotkreuzplatz

BA-Antrags-Nr. 14-20 / B 04686 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes 9 Neuhausen-Nymphenburg
vom 20.03.2018

Sehr geehrte Frau Hanusch,
sehr geehrte Damen und Herren,

in Ihrem Antrag vom 20.03.2018 bitten Sie das Baureferat um Errichtung von weiteren
Fahrradabstellplätzen an der Nymphenburger Straße 158-160.

Da es sich bei den von ihnen benannten Standorten um nicht öffentliche Verkehrsflächen,
sondern um privaten Grundbesitz ohne städtische Dienstbarkeit handelt, kann das
Baureferat hier leider keine städtischen Fahrradständer errichten.

Durch den in Gebäude Nymphenburger Straße 158 ansässigen Supermarkt „Alnatura“
wurden bereits einige Fahrradabstellplätze geschaffen. Da eine Erweiterung des Angebots
an Fahrradabstellmöglichkeiten in diesem Bereich sicherlich wünschenswert ist, bestünde
daher grundsätzlich die Möglichkeit, dass die weiteren, betreffenden Gewerbetreibenden in
Eigenregie Fahrradständer errichten. Aus Sicht der Stadt München wäre es jedoch
zielführender, wenn der Bezirksausschuss, als ortsansässiges Gremium, selbst auf die
Gewerbetreibenden vor Ort zugeht und diese bittet, dem Beispiel des „Alnatura“ zu folgen.

Wir bedauern, Ihnen in diesem Fall nicht weiterhelfen zu können.

U-Bahn Linie 5
Haltestelle Ostbahnhof
S-Bahn alle Linien
Haltestelle Ostbahnhof
Straßenbahn Linie 19
Haltestelle Haidenauplatz

Bus Linien X30, 54, 55, 62, 100,
145, 148, 155, 190, 191, 213, 9410
Haltestelle Ostbahnhof
Bus Linie 59
Haltestelle Ampfingstraße

Postanschrift: Baureferat
81660 München
Hausanschrift: Friedenstraße 40
81671 München
Internet:
<http://www.muenchen.de>



Prädikat für vorbildliche
Gleichstellungspolitik
für Frauen und Männer

Der Antrag des Bezirksausschusses des Stadtbezirkes 9 Neuhausen-Nymphenburg vom 20.03.2018 ist damit satzungsgemäß behandelt.

Mit freundlichen Grüßen

gez.